

## Banco Central de Nicaragua Emitiendo confianza y estabilidad

## **NOTA DE PRENSA**

## BCN coincide con pronósticos de crecimiento de la Cepal

El presidente del Banco Central de Nicaragua (BCN), Cro. Alberto Guevara, aseguró que la proyección de crecimiento económico de Nicaragua del 5 por ciento, dada a conocer por la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal), es consistente con el rango del BCN de 4-5 por ciento estimado a inicios de año.

Dijo que Nicaragua ha mantenido una economía estable y en expansión durante los últimos años y recordó que a pesar de la débil coyuntura internacional, el país creció por encima del 5 por ciento en los últimos dos años, producto de un impulso del sector privado, acorde a las políticas económicas, fiscales y monetarias sanas que impulsa el Gobierno de Reconciliación y Unidad Nacional (GRUN).

Destacó que luego de cierta desaceleración de algunos indicadores económicos al primer trimestre, éstos marcan a junio un proceso de mayor dinamismo en el país, por lo que se espera cumplir con las principales metas macroeconómicas establecidas en el Programa Económico y Financiero del Gobierno.

Guevara aseguró que el éxito de la economía nicaragüense radica en la alianza del gobierno con empresarios y trabajadores, la restitución de los derechos económicos de la población, así como el impulso de programas especiales.

Managua, 25 de julio 2013